

Akatsuki Internat

Von Arikashikari

Kapitel 6: Was ist die Steigerung von oberbekloppt?

Ich gehe wieder rein. Als Pain fragt was los ist laufe ich einfach an ihm vorbei und die Treppe hoch. Ich will heute einfach nur noch mein Ruhe! Bin mir ziemlich sicher, dass das restliche Schuljahr noch sehr witzig wird. Tiefenden Sarkasmus bitte vermerken. Ich habe nämlich gerade die Klassenliste in der Hand und ratet mal wer mit mir in einer Klasse ist! Genau! Mit Entenarsch, den Deppen aus meinem Haus und wahrscheinlich Entenarschs Freunden und Freundinnen. #NICHTGHOUL! #ÜBERHAUPTNICHTGHOUL! Jetzt bin ich erst einen Tag da und es ist sogar Samstag. Sonst wäre ich voll entspannt, aber nein, man kann nicht einen Moment seine Ruhe haben. Wundert mich aber eigentlich nicht, bei den ganzen Bekloppten hier. Freue mich schon auf Montag, wird wahrscheinlich immer besser. Ich denke, ich bin morgen schon so gereizt bin und nur noch jeden anbrülle. Das Beste, was ich jetzt machen kann ist, ein bisschen Anime schauen. Also setzte ich mich vor meinen Laptop und schaue Death Note(ich weiß das mich jetzt dafür wahrscheinlich ein paar Leute umbringen wollen, aber auch egal). Ich habe gerade mal eine Folge angeschaut, als ich einen Mädchenschrei höre. Sag mal was ist denn jetzt schon wieder los? Als ich die Tür aufmache, rennt Hidan an mir vorbei und Deidara hinterher. Das war mal wieder einer der Momente wo ich nur denke:"What the holy fuck?" Hidan und Deidara sind mittlerweile die Treppe runter und aus dem Haus gerannt. Ich gehe zurück in mein Zimmer und schaue aus dem Fenster um rauszufinden was die beiden machen. Hidan wird von Deidara mit Bomben beworfen, eigentlich nicht so außergewöhnlich, aber warum zum Fick haben die Bomben die Form von Vögeln? Ich beschließe in das Zimmer von Deidara und Sasori zugehen, vielleicht weiß der ja was los ist. "Du Sasori, weißt du was mit Deidara los ist?", frage ich ihn. Der fängt an zu lachen. Warum lacht der? "Was ist so lustig?", will ich wissen. Hidan hat Deidara eine seiner One Direction CDs weggenommen und über das Treppengeländer gehalten. Als Deidara ihn angerempelt hat ist sie ihm runtergefallen und am Boden zerschellt!", antwortet er, immer noch lachend. "Aha, deshalb bewirft Deidara ihn draußen mit Bomben. Macht er dass immer wenn er angepisst ist?", hake ich nach. Sasori ist zu meinem Wunder nicht genervt: "Naja, nicht immer, kommt aber schon öfter vor.""Mhm", nuschle ich kaum hörbar. Ich gehe runter und hocke mich auf die Couch, wo Zetsu und Kisame gerade Horror Hostel anschauen. Da ich nichts besseres zu tun habe, hocke ich mich zu ihnen und schaue mit. Wieso schauen sich Jungs so einen Baby-Horrorfilm an? Ich meine, sogar ich schaue lieber gruseligere Filme an. Komm schon, der Film ist vielleicht gerade mal witzig, aber auch nur wenn man ihn das erste Mal anschaut. Aber ab dem zweitem Mal ist er einfach nur noch langweilig. Echt jetzt, alle hier sind oberbekloppt. Nein, dass ist die Untertreibung des Jahrhunderts. Was ist nochmal die

Steigerung von oberbekloppt?